

# *Analizan líderes campesinos temas claves de Latinoamérica*

---



La Habana, 29 junio (RHC) Participantes al VII Congreso de la Coordinadora Latinoamericana de Organizaciones del Campo (CLOC), reclamaron hoy en Cuba, una reforma agraria integral en la región, que permita dar tierras a quienes la trabajan, acabar con el monocultivo y defender el medioambiente, amenazado por las transnacionales.

La soberanía alimentaria, la construcción del socialismo y la unidad fueron otros temas analizados en la jornada que sesiona en la occidental provincia cubana de Artemisa, con la asistencia de unos 350 dirigentes campesinos latinoamericanos de más de 20 países.

Fausto Torres, dirigente de la Asociación de Trabajadores del Campo de Nicaragua y de la CLOC, afirmó a Prensa Latina, "estamos aquí promoviendo la unidad, la reforma agraria, la lucha por los derechos humanos"

La precaria situación del campo en Latinoamérica provocó masivas migraciones hacia las ciudades y otros países, subrayó.

Llevamos 500 años resistiendo al despojo y la destrucción, aseguró, por su parte, Johana Castaño, líder agraria de Colombia.

El capitalismo quiere destruir nuestra historia y tradiciones, expresó la activista, quien exhortó a transformar las sociedades latinoamericanas.

En similar sentido se pronunció Rafael González, de Guatemala, aunque aclaró que es necesario incrementar la formación política de los habitantes del campo para avanzar en la construcción de un nuevo sistema socio-político.

Durante los diálogos también se abordaron la necesidad de tender puentes con los habitantes de las ciudades y con partidos de izquierda, divulgar experiencias y defender a los gobiernos progresistas en la región.

Luego de rondas de debate y asambleas de jóvenes y mujeres, que se vienen realizando desde el martes, el congreso quedó oficialmente inaugurado ayer en esta capital.

En la clausura mañana del foro participará el director general de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, José Graziano da Silva, según los organizadores del evento.

Creada en 1994, la CLOC promueve la solidaridad, las relaciones económicas de igualdad, de paridad de género y justicia social, así como la unidad entre sus miembros, la soberanía alimentaria y la producción agrícola sostenible, entre otros temas.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/194757-analizan-lideres-campesinos-temas-claves-de-latinoamerica>



**Radio Habana Cuba**